



DIE HERAUSGEBERINNEN

Birgit Jeggle-Merz, Jahrgang 1960, studierte Katholische Theologie in Bonn und Freiburg. Heute ist sie Professorin für Liturgiewissenschaft an der Theologischen Hochschule Chur und an der Universität Luzern/Schweiz.

Angela Kaupp, Jahrgang 1960, studierte Katholische Theologie und Pädagogik in Würzburg. Sie war Pastoralreferentin und Theologische Referentin. Heute ist sie Akademische Rätin in Religionspädagogik und Gleichstellungsbeauftragte der Theologischen Fakultät in Freiburg.

Ursula Nothelle-Wildfeuer, Jahrgang 1960, studierte Katholische Theologie, Germanistik, Pädagogik und Philosophie in Bonn. Sie ist Professorin für Christliche Gesellschaftslehre an der Universität Freiburg.

Birgit Jeggle-Merz, Angela Kaupp, Ursula Nothelle-Wildfeuer (Hrsg.)

Frauen bewegen Theologie

Das Beispiel der Theologischen Fakultät der Albert-Ludwigs-Universität Freiburg

[Historisch-theologische Genderforschung, Band 3]

Dieser Band widmet sich der relativ jungen Geschichte von Frauen an der Katholischen Theologischen Fakultät der Albert-Ludwigs-Universität Freiburg. Theologinnen verschiedener Generationen berichten von den Herausforderungen in Studium und Wissenschaft, die eng an ihre jeweilige Lebenssituation gekoppelt sind. Wissenschaftlerinnen der Fakultät geben Einblick in ihre Forschungswerkstätten. Nicht zuletzt kommen Frauen zu Wort, die durch ihre Arbeit die katholische Kirche und Theologie mitgeprägt und verändert haben.

Die hier vorliegende Dokumentation der Geschichte der Frauen an einer theologischen Fakultät stellt eine notwendige Ergänzung der offiziellen Geschichtsschreibung dar. Sie verdeutlicht, dass Frauen Schritt für Schritt mehr Verantwortung in Forschung und Lehre übernehmen.

ca. 408 Seiten, Paperback
ca. EUR 38.00 (D)/39.10 (A)/CHF 66.00
ISBN 978-3-374-02522-0
erscheint Mai 2007